

Saint Sacrement.

N. B. — Au cours du mois se fait la première retraite des sœurs missionnaires.

---

## AOÛT

Au cours du mois d'août se fait la 2<sup>e</sup> retraite des sœurs missionnaires. Le lendemain de la clôture de la retraite, émission des vœux perpétuels à la messe de communauté ; bénédiction et imposition du chapelet pendant l'action de grâces.

Le dimanche de la fête du Saint-Cœur de Marie, exposition du Saint Sacrement. Après le salut de fondation par la famille Biron, le prêtre revêt l'étole noire, les sœurs chantent le De Profundis et le prêtre, l'Orémus.